

Koramil 09 Prambanan Kodim Klaten Bersama Polsek Prambanan Amankan Kawasan Wisata Candi Prambanan

Agung widodo - KLATEN.PUBLIKJATENG.COM

Jan 2, 2025 - 11:05



Koramil 09 Prambanan Kodim Klaten Bersama Polsek Prambanan Amankan Kawasan Wisata Candi Prambanan

Klaten – Dalam rangka mengantisipasi lonjakan pengunjung selama masa liburan Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2024/2025, Serka Widodo Purnomo, bersama para Babinsa dari Koramil 09 Prambanan Kodim 0723 Klaten, dan personel

Polsek Prambanan yang dipimpin oleh Iptu D ariyanto, melaksanakan pengamanan di Taman Wisata Candi (TWC) Prambanan, (02/1/2025). Kegiatan tersebut dalam rangka untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada wisatawan yang mengunjungi kawasan bersejarah tersebut.

Saat ditemui, Serka Widodo Purnomo menyampaikan bahwa pengamanan ini sangat penting guna menjaga agar situasi tetap kondusif, terutama dengan adanya prediksi lonjakan pengunjung yang signifikan selama periode liburan.

“Kami bersama Polsek Prambanan dan petugas TWC terus bekerja sama untuk memastikan bahwa setiap wisatawan yang datang bisa menikmati liburan mereka dengan aman,” ujar Serka Widodo Purnomo.

TWC Prambanan, yang dikenal sebagai salah satu destinasi wisata utama di Jawa Tengah, diperkirakan akan dipadati pengunjung baik dari dalam maupun luar daerah. Oleh karena itu, pengamanan yang melibatkan TNI dan Polri ini diharapkan dapat mencegah gangguan keamanan dan memberikan rasa tenang kepada masyarakat.

Iptu Dariyanto juga menambahkan bahwa selain pengamanan fisik, pihaknya juga melakukan patroli rutin dan pengawasan ketat di sekitar area Candi Prambanan.

“Kami ingin memastikan tidak hanya pengamanan fisik tetapi juga mengedepankan pendekatan humanis kepada pengunjung. Kami juga mengimbau agar pengunjung tetap mematuhi tata tertib yang berlaku di kawasan wisata,” jelas Iptu Dariyanto.

Pada pengamanan, mencakup area pintu masuk, jalur parkir, dan lokasi-lokasi strategis di sekitar kompleks Candi Prambanan. Selain itu, pihak keamanan juga memastikan kelancaran arus lalu lintas di sekitar kawasan wisata yang kerap mengalami kepadatan, terutama saat liburan.

Dengan adanya pengamanan yang solid antara TNI, Polri dan pihak pengelola TWC, diharapkan liburan Natal dan Tahun Baru 2024/2025 di Prambanan dapat berlangsung dengan aman, nyaman dan lancar memberikan pengalaman yang menyenangkan bagi setiap pengunjung yang datang. (Red)

